

令和6年度 八代市立植柳小学校 学校だより 14号

いずかし

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」



八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

令和6年7月5日

「宝暦萩原堤」の出演者を募集します!!

しばらく続いていた雨が上がり、急に強い日差しが照りつける季節がやってきました。1学期もあと2週間、来週は授業参観も行われます。子供たちの1学期の成長を見ていただければと思っています。皆様のご来校をお待ちしております。

今週行われた全校集会で、伝統劇「宝暦萩原堤」の劇の様子を鑑賞しました。先日、この劇について説明したときもそうだったのですが、みんな一生懸命に劇を見てくれました。そして来週から、植柳小学校で受け継がれてきた伝統劇「宝暦萩原堤」の出演者の募集を行います。募集についてのプリントを8日（月）に配りますのでご確認ください。添付されているURLやQRコードでお答えください。

また、授業参観の折に時間をいただいて、保護者の皆様にこの伝統劇についての説明を行う予定です。お子さんの出演に関しては保護者のご協力が必要になります。その点をご考慮のうえ、参加の申し込みをしてください。劇を今年度中に行うかどうかについては、出演希望者の人数によって検討していきます。参加の申し込みについて月曜日に配布しますプリントを見ていただき、ご確認のほど、よろしくお願いいたします。



8月14日（水）に植柳夏祭りが行われます。後日、夏祭り実行委員会より「植柳盆踊り」の子供口説き手の募集が行われる予定です。昨年度は口説き手の希望者が一人もおらず、とても残念でしたので、ぜひ今年度は、多くの子供たちが希望してくれるといいなと願っています。植柳盆踊りの口説きについては「宝暦萩原堤」同様に地域で大切にされている伝統文化です。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

とても楽しい交流ができました

7月2日（火）に、植柳小学校の4年生といずみ保育園、植柳幼稚園との交流会が行われました。4年生の子供たちが、いずみ保育園と植柳幼稚園に分かれて来園し、園児と一緒に七夕飾りを作りました。両園とも園内はとても賑やかでした。4年生の子供たちも、七夕飾りを園児と一緒に作ったり、作った飾りを笹につけたりと、よくお世話していました。みんな笑顔で、一人一人がとてもしっかりした態度で参加していました。このような交流の機会が、子供たちの成長につながっていくと思います。ご協力いただきました両園の皆様のご協力に感謝したいと思います。

